



Die Führungskräfte von **Epta** besichtigten vorab das neue Trainingscenter, darunter Marco Nocivelli (4. von rechts), CEO der **Epta-Gruppe**, und Bernd Haller (5. von rechts), Geschäftsführer von **Epta** Deutschland.

Epta: Neues Schulungscenter für Kältetechniker

Epta wird in Kürze ein Trainings- und Schulungscenter in Mannheim eröffnen. Das Zentrum soll angehenden Kältetechniker:innen das nötige Rüstzeug für ihre theoretische und praktische Ausbildung an die Hand geben und ausgebildete Kältefachleute kontinuierlich in neuen, innovativen Techniken schulen. „Als familiengeführtes Unternehmen planen wir langfristig und Investitionen in die Zukunft gehören deshalb als fester Bestandteil zu unserer Strategie“, erklärt Bernd Haller, Geschäftsführer der **Epta** Deutschland GmbH. „Die Aus- und Weiterbildung künftiger Kältefachleute selbst in die Hand zu nehmen, war für uns ein logischer Schritt: Mit dem neuen Trainings- und Schulungscenter stellen wir die Weichen für eine optimale Aus- und Weiterbildung im Bereich der Kältetechnik.“